

Fecha: 27-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Hay 23 detenidos por los incendios de Ñuble y Biobío

Pág. : 4
Cm2: 156,9
VPE: \$ 862.964

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



El imputado por el incendio Trinitarias quedó con arresto domiciliario nocturno.

Imputado por el incendio Trinitarias quedó con arresto domiciliario nocturno

Hay 23 detenidos por los incendios de Ñuble y Biobío

MOISÉS VALDERRAMA

El Ministerio de Seguridad informó que 23 personas han sido detenidas por estar directamente vinculadas a la generación de alguno de los incendios que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío.

Estos casos forman parte de 33 investigaciones penales, asociadas a delitos como incendio de bosques, porte de elementos para provocar

incendios y uso ilícito del fuego, tipificados en la Ley de Bosques y el Código Penal.

La Fiscalía detalló que si se considera desde el 11 de noviembre del 2025, han sido detenidas 29 personas en la Región de Ñuble y nueve en la Región del Biobío.

Este lunes el hombre de 39 años detenido por uno de los focos de incendio en Penco, que se habría originado por pavesas desprendidas de una cocina a leña, quedó

con arresto domiciliario nocturno.

Sobre este tipo de hechos, la subcomisaria Patricia Rivera, sicóloga del Instituto de Criminología de la PDI, explicó que "no toda persona que realiza una acción incendiaria es una persona pirománica", precisando que la piromanía corresponde a un trastorno sicológico poco frecuente, a diferencia del incendiario, que actúa de forma consciente con un objetivo determinado.